



Danses écossaises au collège

publié le 19/10/2018

Lundi 8 Octobre, dans le cadre d'une séquence de découverte des Highland Games, la classe de 5ème Vauban s'est initiée aux danses écossaises pratiquées pendant ces jeux.

En compagnie de Fanny Aubret, spécialiste française ayant déjà remporté de nombreux prix en compétition, les élèves ont d'abord eu un rapide historique des différentes danses. Ensuite, ils sont passés à la pratique, sous les conseils de Fanny.

L'après-midi s'est achevé par un échange de questions-réponses puis par une très belle démonstration de danse aux épées en costume traditionnel, par Fanny.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.